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第２回学校運営協議会が開かれました 
 令和５年９月２６日（火）１４～１６時に、第２回学校運営協議会が開催されました。 

今年度の岬小学校の課題は「体力向上」と「学力向上」です。課題解決に向けて、前半は、５・

６年生と学校運営協議会委員さんとの熟議が行われました。後半は、学校運営協議会委員さんと

岬小職員とで、「学力向上について」熟議を行いました。 

 

 まず、５・６年生が「総合的な学習の時間」で取り組んでいる『岬未来プロジェクト』『体力向

上プロジェクト』のプレゼンテーションを行いました。その後、１１グループに分かれて熟議を

行いました。 
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体力向上のために、運動会の全校競

技に「逃走中」のような鬼ごっこ「絆

深め中～運動王に俺はなる～」を考え

ています。保護者の皆さんにも参加し

てほしいと考えています。 

１２月２日（土）のスポーツ☆デイに

向けて、５０ｍ走と立ち幅跳びの記録の

向上を目指します。そのために、中庭サ

ーキットを考えてみました。 

皆さんのご意見を聞かせてください。 

地域や保護者の方々が子どもたちの

ために、２０名以上参加してください

ました！ありがとうございました！ 

【運動会当日の様子】５・６年生がハンタ

ー（鬼）に追いかけられて、下学年児童は

ドキドキ・わくわくでした！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「缶蹴り」と「しっぽ取り」のどちら

が体力向上に相応しいと思いますか？ 

子どもたちとの

熟議の様子 

岬小学校の学力を向上させるた

めに、地域のお力を借りたいと思

います。いいアイデアがあれば、

どんどん出してください。 

 

 ２年生で学習する九九が身に付かないま

ま、進級して中学年・高学年・中学生でも

大変苦労している子どもたちがいます。九

九を覚える時期に、地域の方が子どもたち

の唱える九九を聞いてくださると、大変助

かります。他校では、子どもたちが喜んで

九九の暗唱に取り組んだそうです。 

岬小職員との熟議の様子 

九九の暗唱等、児童に基礎基本の定着を図るため、ボラ

ンティアのご協力をしていただける方は、学校（31－1260）

まで連絡をください。お待ちしております♪ 


